

Zirndorf, den 14. Februar 2020

Liebe Eltern,

wir hoffen, dass Sie alle gut in das Neue Jahr gekommen sind und wünschen Ihnen allen – trotz der Umstände – ein gesundes Jahr mit Zuversicht und vielen positiven Erlebnissen.

Wie Sie bereits der Presse entnehmen konnten wird am 11. Januar 2021 der Unterricht ausschließlich als Distanzunterricht starten und voraussichtlich bis zum 29.01.2021 andauern.

Aufgrund der weiterhin sehr hohen Infektionszahlen ist leider eine Wiederaufnahme des Präsenzunterrichts nicht möglich.

Es wird bei uns an der Schule eine **Notbetreuung** eingerichtet werden.

Bitte entnehmen Sie alle Voraussetzungen dazu dem von der Regierung angefügten Schreiben:
Informationen zur Notbetreuung ab dem 11. Januar 2021.

Bitte begründen Sie uns ggf. Ihren für die Notbetreuung Betreuungsbedarf formlos und in aller Kürze und senden Sie dieses per Mail **möglichst zeitnah**, damit wir planen können zurück: grundschule1@zirndorf.de

Nähere Informationen zur Durchführung des Distanzunterrichts erhalten Sie in Kürze von uns.

Blieben Sie gesund!

Herzliche Grüße
Ihre Grundschule 1 Zirndorf